



**Mit einem Wisch...:**  
... ist fast alles weg. Ein junger maskierter Helfer sorgt in der Wingert-Sporthalle dafür, dass die Profis des TTC OE Bad Homburg aufschlagen dürfen. Er desinfiziert die Tischtennisplatte. FOTO: STROHMANN



**Fit bleiben:** Die Sportgymnastinnen des TV Seulberg (im Bild Isabel Frank) stellten für die Leser der Taunus Zeitung ein Workout auf die Beine, das jeder zu Hause absolvieren kann. FOTO: RHODE



Landrat  
Ulrich  
Krebs

## Ausdruck der Wertschätzung

Liebe Leserinnen und Leser, wir alle wissen, dass gerade der Sport besonders durch die notwendigen Corona-Schutzmaßnahmen, die uns seit fast einem Jahr begleiten, betroffen war und ist. Umso wichtiger ist es, mit der Wahl der Sportlerinnen und Sportler des Jahres ein besonderes Augenmerk auf den Sport und seine Aktiven zu werfen, die sich von der Pandemie nicht unterkriegen lassen, sondern weiter ihren Enthusiasmus leben und weitergeben. Ich freue mich sehr, dass es in unserem Kreis ein so breit gefächertes Angebot an Sportmöglichkeiten gibt – für alle Altersgruppen, in zahllosen Sportarten und auf unterschiedlichen Leistungsniveaus. Machen Sie mit – Ihre Stimme ist ein schöner Ausdruck der Wertschätzung für die Aktiven!

**Ulrich Krebs**  
Landrat und Schirmherr



**Challenge:** Sportverbände setzen während der Pandemie vermehrt digitale Ideen um. An der Advents-Challenge des Landessportbundes Hessen nahmen Johannes und Clara Kowalski, Rope Skipper der HTG, teil. FOTO: PRIVAT



**Improvisationstalent:** Standardtänzerin Vanessa Franz aus Wehrheim dürfte eigentlich bei internationalen Turnieren starten. Während des Lockdowns trainierte sie vor der Haustür. FOTO: RHODE